



Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**ESPERAN AYUDA.** Puerto Cabezas, Nicaragua, Marzo 2 (Reuters). Indios misquitos de Nicaragua, que luchan para derrocar al gobierno sandinista, recorren un camino a unos 35 kilómetros de Puerto

Cabezas. Esperan que el Congreso de los E.U.A. apruebe la ayuda de \$100 millones que el presidente Ronald Reagan ha solicitado para ayudar a los rebeldes, conocidos como "contras".

## Buque con 300 niños raptados

Guayaquil, Marzo 2 (UPI). Un niño de 14 años denunció ayer en esta ciudad que otros 300 niños raptados en ciudades del Ecuador están siendo llevados con rumbo desconocido en un barco y determinó la movillización de lan-

chas y helicópteros en las proximidades del Puerto Salinas, 120 kilómetros al oeste de esta ciudad.

La denuncia fue formulada a las autoridades y a la prensa por el niño Raúl Ar-

—Pasa a la página 43—

## Irán ataca barco de bandera turca

Manama, Bahrein, Marzo 2 (AP). Helicópteros artillados iraníes que atacaron hoy el buque cisterna turco Atlas-1 en aguas del Golfo Pérsico y causaron la muerte del ingeniero jefe del navío y heridas graves a un tripulante, dijeron ejecutivos de Rescate Marítimo.

El barco de 142,000 toneladas se dirigía hacia la terminal petrolera de Ras Tanura en el este de Arabia Saudita para cargar un embarque de crudo cuando los helicópteros lo atacaron, 131 kilómetros al nordeste de Qatar, dijeron.

—Pasa a la página 43—

## Saquean negocios por subir precios

Río de Janeiro, Marzo 2 (AP). Docenas de indignados clientes saquearon hoy tres supermercados y trataron de saquear otros tres más en Río de Janeiro.

mercancía a pesar de una congelación general dispuesta por el gobierno.

La congelación de precios forma parte de un nuevo programa económico del gobierno para controlar la inflación, anunciado

—Pasa a la página 29—

# La desnutrición aumenta en A.L.

La Paz, Marzo 2 (AP). La calidad de vida disminuye y la desnutrición aumenta en Latinoamérica a medida que los programas oficiales cargan su costo sobre los sectores más pobres para enfrentar la crisis económica o pagar la deuda externa, destacó aquí la directora de UNICEF para América Latina y el Caribe, Teresa Albañez.

"Muchos países, con el fin de cumplir con los requerimientos del servicio de un abultado endeudamiento externo o para resolver el déficit fiscal del sector público, han introducido políticas o medidas

de ajuste de naturaleza ortodoxa, pero han fracasado en distribuir en forma equitativa el costo del ajuste", dijo la señora Albañez.

"Los programas llamados sociales han sido recortados en algunos países en forma severa, especialmente el gasto en salud y en educación... En circunstancias como estas, quienes más sufren son los niños y las madres de los hogares más pobres, tanto rurales como urbanos", agregó.

La directora regional del Fondo de las

—Pasa a la página 43—

# Guatemala quita control precios

Guatemala, Marzo 2 (AP). Casi 300 productos esenciales quedarán a partir de hoy fuera de los precios toques vigentes desde Septiembre del año pasado, anunció ayer el ministro de Economía, Lizardo Arturo Sosa López.

A juicio del funcionario esta liberación de precios "no afectará a los grupos de menores ingresos" pero otros sectores no lo consideran así ya que dichos productos de uso diario de un gran sector de bajo y mediano ingreso, el cual ha sido por el alza inmoderada de la llamada "canasta familiar".

También se ha estimado que esto incrementará en la inflación que de Diciembre de 1984 a Diciembre del año pasado tuvo una variante del 31.5 por ciento de acuerdo con los datos registrados en el Instituto Nacional (INE).

El funcionario indicó que la secretaría general del Consejo Nacional de Planificación Económica toma estas medidas en base a los resultados de la encuesta nacional de ingresos y gastos familiares realizada por la Dirección General de Estadística en 1982, que arrojó que el total

—Pasa a la página 44—

## Fuerte sismo al norte de Japón

Tokio, Marzo 2 (UPI). Un fuerte temblor se registró hoy en una amplia zona del norte y centro de Japón, lo que interrumpió los

—Pasa a la página 29—

## Hoy discuten deuda externa

Buenos Aires, Marzo 2 (UPI). El llamado Grupo de los 24, integrado por naciones del Tercer Mundo, discutirá a partir del Lunes aquí la crisis de la deuda externa y la transferencia de recursos del sur al norte, dijo un informe oficial.

El Grupo de los 24, es una organización intergu-

bernamental integrada por representantes de América Latina, Asia y Africa (seis miembros por continente) y dedicada a los asuntos monetarios internacionales.

La reunión de Buenos Aires, comenzará el Lunes en el nivel preliminar de pre-

—Pasa a la página 29—

## Previene contra desarme nuclear

Munich, Marzo 2 (AP). El ministro de defensa de Alemania Federal, Manfred Woerner, previno a los funcionarios de la OTAN que no apresuren la eliminación de las armas nucleares porque ello podría incrementar la superioridad en armamento convencional de la Unión Soviética

sobre Occidente.

Woerner también favoreció la búsqueda de una contraparte europea a la 'Guerra de las Galaxias' de Estados Unidos, como un programa para detener los cohetes soviéticos de corto alcance que pueden ser dis-

—Pasa a la página 43—

## Rusia fabrica gas venenoso

Hamburgo, Marzo 2 (AP). La Unión Soviética tiene por lo menos ocho fábricas que producen gases venenosos, y ayuda a sus aliados Alemania del Este y Checoslovaquia a producir armamento químico, dijo hoy 'Welt am Sonntag', periódico publicado en Hamburgo.

funcionarios de la OTAN, sin identificarlos, el periódico afirma que 'Occidente puede probar la existencia de ocho grandes fábricas que producen armamento químico en la Unión Soviética'.

'Hay informes adicionales sobre esta misma actividad'

—Pasa a la página 21—

En un informe que cita a



Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**DESPUES DE MISA.** Manila, Filipinas, Marzo 2 (Reuters). La presidenta Corazón Aquino, se quita del pelo el papel picado que le lanzó una multitud, después de una misa de acción de gracias, efectuada hoy en el Parque Luneta. La acompaña el Jefe del Estado Mayor Gral. Fidel Ramos.

## Capturan hombre que asesinó a 40 mujeres

Guayaquil, Ecuador, Marzo 2 (UPI). El presidente León Febres Cordero anunció que la policía nacional, después de dos años de investigaciones, detuvo a un hombre acusado del asesinato de 40 mujeres de este puerto.

"Guayaquil puede estar tranquila, porque el loco ese que se dedicó a perseguir mujeres y matarlas, ya está a buen recaudo",

dijo Febres Cordero anoche, mientras recorría un barrio humilde de donde procedía la mayoría de víctimas.

"No les voy a revelar el nombre, pero puedo garantizar al país que está preso", dijo el Presidente ecuatoriano.

Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



**ACCION DE GRACIAS.** Manila, Filipinas, Marzo 2 (Reuters). La presidenta de Filipinas, Corazón Aquino, saluda a la multitud que la ovaciona durante una

misa de acción de gracias, en el Parque Luneta de esta capital. La policía estimó que asistieron a la misa, más de un millón y medio de personas, para orar por el nuevo gobierno presidido por ella.